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产品名称 田园衣柜厂家 河北田园衣柜 玛凯全屋定制

公司名称 佛山市顺德区峰硕家具有限公司

价格 面议

规格参数

公司地址 广东公司-广东顺德大良工业园

联系电话 15832602780 15832602780

产品详情

不少人会问衣柜要做多深才合适?市面上有490和550mm两种深度的衣柜，田园衣柜生产厂家，一般来说
，田园衣柜哪家好，550mm是最适用的，因为490mm深度容易让衣服被衣柜门夹到，因此说空间利用率
合适的就是550mm。

板材是衣柜魂，一般市面上的板材都用颗粒板或者中纤板，两种板材各有优缺点。中纤板由县委粉末压
制而成，易于造型，但是防潮性稍逊;颗粒板由颗粒压制而成，防潮性好、承重效果佳，但是造型较难。
因此，一般颗粒板用于做柜体，中纤板做柜门。

整体衣柜行业发展6大趋势

整体衣柜行业出色纷呈、百花齐放，田园衣柜厂家，透过衣柜及产品可以遇见衣柜行业未来发展远景十
分诱人。衣柜企业纷纷呼吁，我国衣柜行业的整合已成重中之重。整体衣柜行业发展6大趋势。

一是：因为整体衣柜不是好的产品，因此从材料、科技、工艺上很难有所突破，而运用高科技、开发新
材料，需要企业付出高昂的代价，却不能保证消费者一定买账。因此更多企业选择把现有产品做精细，
做得更人道化。如何将实木衣柜做精做细将会成为企业未来专注的方向。

二是：衣柜行业利润空间相称可观，跟着衣柜行业的发展和成熟，更多大企业开始跨界到衣柜行业，抢



分市场蛋糕。因此未来衣柜行业跨界经营工业将会得到延伸。

      三是：当前，我国市场上欧式风格衣柜占市场61%的市场份额，这表明日后企业将专注做适合
中国人的欧式产品，不论是简欧风格仍是古典欧式主义。

四是：受到高房价的影响，良多人偏向于购买面积偏小或者适中的屋子。更多的人开始关注如何让有限
的空间储存更多的物品。消费者的需求就是企业出产的动力，这一点也成为企业出产研发的重点。

五是：未来，衣柜产品将会大量的引用新材料、新元素。

六是：未来衣柜智能化会是整体衣柜行业发展的一大趋势。

定制衣柜为什么这么贵？看完你就知道了！

柜门的主要板材有中纤板、实木板、铝合金版和颗粒板。

板材虽然一样，河北田园衣柜，但是质量等级有很多种，好质量的板材价格当然贵。例如实木板，影响
实木价格因素主要是木料的等级：

一般有特级材、一级材、二级材，各个等级的厂家进价成本都不一样，很明显特级材要比其他的贵。

门板的覆膜和门框也是影响价格的一个重要因素，一半多用铝合金门框，承压能力好不易变形。

     贵在柜体

衣柜柜体是衣柜所占面积较大，用料最多的地方，所以，衣柜柜体的材料对各个方面影响很大，不仅仅
影响整个衣柜的定做价格，也影响实用性能。

柜体主要材料有实木板、多层板、中纤板和颗粒板。除了考虑本身质量，还要关注甲醛的问题，越环保
的板材价格越贵。

     贵在五金

衣柜的五金主要有导轨滑轮、铰链、抽屉、挂衣杆和柜门拉手。

衣柜的五金直接影响到衣柜的使用寿命，但是很多人选购衣柜时都会忽视衣柜的五金，甚至不去计算五
金的价格，这是错误的一个观念。

好的五金长时间使用也不会发涩，而且噪音基本为0，耐磨性和韧性好，经久耐用。



田园衣柜厂家-河北田园衣柜-玛凯全屋定制(查看)由佛山市顺德区峰硕家具有限公司提供。田园衣柜厂家
-河北田园衣柜-玛凯全屋定制(查看)是佛山市顺德区峰硕家具有限公司（www.gdmakai.com）今年全新升
级推出的，以上图片仅供参考，请您拨打本页面或图片上的联系电话，索取联系人：胡经理。
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